

**VANGUARDIA** | MX

# Dan a Coahuila máxima calificación por estructura crediticia

**HR Ratings considerada como la primera calificadora Latinoamericana, le otorgó la puntuación AAA al Estado, y es producto del control presupuestal así como de la transparencia que existe en el manejo de finanzas**

La estructura crediticia del Estado recibió el nivel más alto en la escala de calificaciones en créditos, informó el Subsecretario de Ingresos y Crédito de la Secretaría de Finanzas del Estado.

HR Ratings considerada como la primera calificadora Latinoamericana y la décima reconocida por la US Securities and Exchange Commission para calificaciones de valores gubernamentales, calificó la Estructura Crediticia de Coahuila con una AAA, la máxima calificación.

Pérez informó que la calificación es producto del control presupuestal así como de la transparencia que existe en el manejo de finanzas estatales.

“Es el máximo nivel en la escala de calificaciones de los créditos con garantía” y refleja la certeza de que Coahuila está en capacidad de cumplir sus compromisos crediticios” informó Armando Rubio Pérez.